



NOTA DE PRENSA Nº 012-2014-HNHU/DG

HOSPITAL NACIONAL HIPÓLITO UNANUE CELEBRÓ 65º ANIVERSARIO

El Hospital Nacional Hipólito Unanue, el más grande y de mayor especialización de Lima Este, celebró su 65º Aniversario de vida Institucional dedicado al cuidado y recuperación de la salud de las personas, sobre todo de las más necesitadas.

El Dr. Mario Suárez Lazo, Director General del Hospital Nacional Hipólito Unanue, señaló que como institución sanitaria, se viene avanzando para mejorar la calidad de los servicios de salud, es así que está próxima la inauguración de la Primera Planta Ecológica de Tratamiento de Residuos Sólidos Hospitalarios, la primera del Perú, que permitirá contribuir a la conservación del medio ambiente y evitar riesgos en la salud de la población.

Por otro lado, indicó que ya se encuentran listos para su puesta en funcionamiento de los Laboratorios de Microbiología y Biología Molecular, ambos necesarios para el diagnóstico precoz de la Tuberculosis Extremadamente Resistente, a través de estudios al ADN de las bacterias, con lo cual se ayudará a combatir esta enfermedad que sigue siendo un flagelo para la población peruana.

La celebración fue presidida por el Dr. Luis Alberto Fuentes Tafur, Director General de la Dirección de Salud IV Lima-Este; el Dr. Mario Suárez Lazo; Director General del Hospital Hipólito Unanue; el Dr. Ricardo Watanabe, Director Adjunto del HNHU; y la Dra. Yudy Roldán Concha, Presidenta del Comité de Festividades del HNHU y como invitado especial en la mesa de honor estuvo el Decano del Colegio Médico del Perú, Dr. César Palomino Colina.

Tras la culminación del acto protocolar inició el esperado y tradicional Pasacalle Institucional, con la participación diversos estamentos hospitalarios, quienes revaloraron las costumbres y danzas de nuestro país.











El Agustino, 25 de Febrero de 2014

OFICINA DE COMUNICACIONES